PÁGINA FECHA

29/11/2022

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN



REDESDEPODER

Redes de Poder: Empiezan los recelos en el PRD

Ahora que el senador Miguel Ángel Mancera le "abrió" las puertas del PRD a Ricardo Monreal para que en determinado momento considere aspirar a una candidatura presidencial, ya comenzaron también los recelos, pero no solamente al interior del sol azteca. Como es natural, muchos personajes que han levantado la mano en la oposición no deben [...]

Redes de Poder

Ahora que el senador Miguel Ángel Mancera le "abrió" las puertas del PRD a Ricardo Monreal para que en determinado momento considere aspirar a una candidatura presidencial, ya comenzaron también los recelos, pero no solamente al interior del sol azteca. Como es natural, muchos personajes que han levantado la mano en la oposición no deben estar muy contentos por la posibilidad de más competencia, y menos por el respaldo que le han mostrado al zacatecano algunos de los pesos pesados de los partidos. Empezando por el PRD, donde se ha destapado Silvano Aureoles, lo cual no ha recibido mucho eco e incluso se echado en falta algún mensaje de respaldo de la dirigencia nacional. Pero incluso el hecho de que Santiago Creel se vaya de gira con Monreal para fomentar "la reconciliación" no tiene muy tranquilos a los panistas, nos dicen.



No hubo sorpresa

Finalmente, el dictamen de la reforma electoral pasó la aduana de comisiones sin sorpresas en las votaciones, en favor de los legisladores de Morena y sus aliados y en contra del PAN, PRI, MC y el PRD, por lo que será votada en el Pleno, pero sin que se cuente con los votos suficientes para su aprobación. Eso sí, nos comentan, en la tarde de ayer hubo algunos legisladores de Morena que aún estuvieron operando sin éxito e incluso se llegó a proponer evitar el debate en el Pleno, ante la falta de apoyo necesario. A finales de esta semana estará llegando a San Lázaro el paquete de reformas a leyes secundarias, y ahí sí empezará el debate de verdad. Atentos.

Otro balconeo de Rocha

Quien nuevamente dejó la institucionalidad y las formas de lado fue el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, quien apenas en un año de gobierno ya tuvo distintos enfrentamientos con diversos actores de la entidad. Lo mismo diputados locales de oposición que representantes de la iniciativa privada, pero también con los integrantes de su gabinete. La última afrenta ha sido exhibir a los alcaldes de su entidad que le solicitaron más recursos para fin de año, lo que también podría abrirle otra dificultad, y es que hasta les tocó regaño por no administrar mejor los recursos. Aquí la pregunta que valdría hacerle al gobernador es si su administración está gestionando bien los recursos públicos al utilizar una importante bolsa para movilizar personas a la capital del país con tal de quedar bien.